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Comune di Padova
Settore Servizi Istituzionali e AA. GG.

VIII COMMISSIONE CONSILIARE
Politiche di Controllo e Garanzia

Bilancio – Risorse Umane – Vigilanza sull’attuazione del P.E.G. – Controllo di Gestione – Attività ispettive per la trasparenza

Verbale n. 25 del 15 luglio 2011

L’anno 2011, il giorno 15 del mese di luglio alle ore 15.45, regolarmente convocata con lettera d’invito
del Presidente, si è riunita presso la sede di Palazzo Moroni, nella Sala Gruppi, la VIII Commissione
consiliare.
Ai sensi del vigente Regolamento del Consiglio Comunale la seduta è dichiarata pubblica.

Sono presenti (P) i seguenti Consiglieri Comunali:
FORESTA Antonio Presidente P RUFFINI Daniela Capogruppo AG
TISO Nereo V. Presidente AG SALMASO Alberto Capogruppo P
LITTAME’ Luca V. Presidente A BORDIN Rocco Componente A
BERNO Gianni Capogruppo P MAZZETTO Mariella Capogruppo P
GAUDENZIO Gianluca Componente A ALIPRANDI Vittorio Capogruppo A
PISANI Giuliano Componente P TERRANOVA Oreste Capogruppo A
SCAPIN Fabio Capogruppo A PASQUALETTO Carlo Capogruppo A
BUSATO Andrea Capogruppo A
CRUCIATO Roberto Capogruppo P
MANCIN Marina Capogruppo P

CAVATTON Matteo
delegato da Bordin

Consigliere P

Sono presenti, in rappresentanza degli uffici dell’Amministrazione Comunale il Capo Settore Risorse
Finanziarie, dott. Giampaolo Negrin, ed il Funzionario P.O. del Settore Risorse Finanziarie, dott. Maurizio
Cardin.
Segretario verbalizzante Federica Ghion

Alle ore 16.00 il Presidente Antonio Foresta, constatata la presenza del numero legale, dichiara aperta la
seduta.

OGGETTO: Trattazione dei seguenti argomenti:

1. Proposta di delibera G.C. n. 2011/0379 del 12/07/2011 avente ad oggetto ”Approvazione schema di
contratto di concessione per l’affidamento del servizio di Tesoreria. Periodo dal 01/01/2012 al
31/12/2016”;

2. Varie ed eventuali

Presidente
Foresta

Saluta i presenti e ringrazia il dott. Negrin ed il dott. Cardin per la presenza.
Fa presente che la riunione è stata convocata in un giorno diverso dal solito in quanto,
dopo di questa, ci sarà la riunione di un’altra commissione e inoltre la delibera sarà
trattata nella riunione del Consiglio Comunale del 18/07.
Illustra quindi l’ordine del giorno della Commissione e cede la parola al dott. Negrin per le
comunicazioni tecniche.

Negrin Riferisce che il contratto in essere scade il 31/12/2011 e che il dlg.s 267/2000 prevede
che lo schema di contratto del servizio di Tesoreria sia approvato dal Consiglio
Comunale.
Rende noto che lo schema proposto ricalca il contratto precedente con però alcune
novità legate all’ammodernamento delle tecniche e a nuove norme.
Successivamente all’approvazione dello schema, verrà indetta una gara da parte del
Settore Amministrativo Lavori Pubblici: l’urgenza di approvazione da parte del Consiglio
Comunale deriva dal fatto che, per fine anno, dovrà essere concluso tutto l’iter di
concessione del servizio.
Ricorda che, in merito all’introduzione del mandato informatico, attualmente la
sperimentazione sta procedendo e che il cartaceo è trattato parallelamente al flusso
informatico.
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Cardin Ricorda che il problema maggiore derivante dal mandato informatico riguarda la
conservazione della firma digitale. Attualmente il Tesoriere autorizza i pagamenti solo
dopo la ricezione anche del mandato cartaceo.

Berno Chiede se la prosecuzione della sperimentazione del mandato informatico viene indicata
nello schema come requisito

Salmaso Chiede, sempre in merito al mandato informatico, che progressi si siano fatti negli ultimi
anni.

Cardin Riferisce che il tema del mandato informatico viene trattato negli articoli 7 e 8 dello
schema del contratto.
Risponde inoltre che la sperimentazione è iniziata 2 anni fa e che nel frattempo è stata
coinvolta anche la Camera di Commercio. Essa ha l’onere della conservazione
documentale dei files dei mandati.
Sottolinea che i vincitori del bando di gara dovranno garantire la continuità della
sperimentazione sinora effettuata.

Negrin Nello schema del contratto viene prevista anche la possibilità di sponsorizzazioni e che,
anzi, in gara potrebbe essere un motivo di preferenza (ciò è consentito da conforme
giurisprudenza).

Cardin Ricorda che il servizio di Tesoreria è, per espressa previsione di legge, gratuito

Presidente
Foresta

Non essendovi altre richieste di intervento, ringrazia i presenti e chiude la seduta alle ore
16.15

   Il Presidente
Antonio Foresta

Il Segretario verbalizzante
      Federica Ghion


